
日産車体株式会社 投資家向け説明会（2019 年 6 月開催）  

質疑応答 概要  

 

＜回答者＞  

代表取締役社長 木村 昌平 
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Q. 2019 年 5 月 14 日に設置されたガバナンス検討委員会の活動状況、及び外部専門家の活

用予定について 

A.発足以降、現在までに 2 回開催致しました。委員会メンバーは検討に必要な知見を有し

ており、また必要に応じて外部専門家の意見も取り入れる予定です。年内を目途に考えをま

とめ、取締役会に報告する予定です。 

 

Q. ガバナンス検討委員会の意見取りまとめの公表予定について 

A.年内を目途に検討結果を取りまとめ、当該結果を取締役会に報告し、取締役会で議論を行

います。 


